

Dr.-Ing. Walter Hueck verstorben

Dr.-Ing. Walter Hueck, ehemaliger Präsident des GDA Gesamtverband der Aluminiumindustrie e.V., Düsseldorf, ist im Oktober dieses Jahres im Alter von 82 Jahren verstorben. Dr. Hueck war von 1995 bis 2001 Präsident des GDA und hatte bereits zuvor in verschiedenen Funktionen und Gremien in der Aluminiumbranche die Arbeit der Verbände der deutschen Aluminiumindustrie mitgestaltet und geprägt.

Dr. Walter Hueck war seit 1962 Mitglied der Geschäftsführung und bis 1998 Geschäftsführer der Eduard Hueck GmbH & Co. KG in Lüdenscheid, einem der führenden Anbieter von Aluminium-Systemprofilen für Fenster, Türen und Fassaden.

Der Gesamtverband der Aluminiumindustrie hob in seiner Beileidsbekundung hervor, dass Walter Hueck sich um den Werkstoff Aluminium und die Aluminiumindustrie verdient gemacht habe. „Durch sein Mitwirken hat er dem Mittelstand in unserer Industrie eine Stimme bei der Wahrnehmung ihrer Interessen verliehen“, sagte Christian Wellner, geschäftsführendes Präsidialmitglied des GDA. Mit seinem Engagement und seiner Sachkenntnis habe er sich hohe Anerkennung in der Aluminiumindustrie und darüber hinaus erworben.

Ansprechpartner:

Georg Grumm
Information und Kommunikation

Gesamtverband der Aluminiumindustrie e.V.
Phone: + 49 211 47 96 160
E-mail: georg.grumm@aluinfo.de